

# Pressemitteilung

10.10.2017



---

78073 Bad Dürreheim · Luisenstr. 4 · Postfach1465 · Telefon 07726/666-209 · Telefax 07726/666-300  
[patricia.ehret@bad-duerreheim.de](mailto:patricia.ehret@bad-duerreheim.de)

## **Bad Dürreheimer Betriebe beteiligten sich an der Fairen Woche 2017**

Die Faire Woche ist die größte Aktionswoche zum Fairen Handel in Deutschland, die seit 2003 jedes Jahr in der zweiten Septemberhälfte durchgeführt wird, dieses Jahr vom 15. – 29. September. Im Rahmen der Fairen Woche finden deutschlandweit jährlich 2.000 bis 2.500 Veranstaltungen und Aktionen statt, die über den Fairen Handel in Deutschland und weltweit informieren. Organisiert werden die einzelnen Veranstaltungen und Aktionen von lokalen Gruppen und Organisationen, wie Weltläden, Aktionsgruppen, kirchliche Gruppen, Unternehmen, Supermärkte, Fairtrade-Schulen oder gastronomischen Betrieben.

Auf Initiative der Steuerungsgruppe Fairtrade-Stadt haben sich auch Betriebe und Einrichtungen in Bad Dürreheim an der Fairen Woche 2017 beteiligt. Am 18. September 2017 gab es im Wäschegeschäft „Feine Wäsche Conny Brix“ in der Friedrichstraße 10% Rabatt auf Faire Wäsche. Das Kurhaus bot seinen Gästen in der Woche vom 18. – 22. September 2017 täglich ein neues „Faires Gericht“ an, gekrönt mit Gewürzen aus dem fairen Handel. Der Generationentreff Lebenswert in der Viktoriastraße 7 veranstaltete am 19. September 2017 einen „Fair“gnüglicher Frühstückstreff“, der Weltladen Karibuni am 20. September 2017 einen Schnäppchenmarkt und Marzipan in kreativer Form bot seinen Kunden am selben Tag Faire Probierstückchen an. In Susi's Blumenlädele erhielt jeder Kunde am 21. September eine faire Rose gratis. Das Feriendorf in Öfingen organisierte ein Gewinnspiel am 23. September und am ersten Oktoberwochenende lud die katholische Kirche zu einem Gottesdienst unter dem Motto „Fair-gelts-Gott“ ein.

Der Großteil der Betriebe und Einrichtungen war mit der Besucherresonanz an den einzelnen Veranstaltungstagen zufrieden. Die Steuerungsgruppe Fairtrade-Stadt bedankt sich bei allen Einrichtungen, die sich an der Fairen Woche 2017 beteiligt und mit Ihrer Teilnahme den Fairen Handel in Bad Dürreheim weiter unterstützt haben.